



ENRIQUE CARRASCAL

## Dos nuevos 'honoris causa' en la Universidad de Salamanca

El editor salmantino Germán Sánchez Ruipérez, segundo izquierda, y el científico Stephen Whitaker, derecha, profesor emérito de Ingeniería Química en la Universidad de California en Davis (EEUU) -ambos flanqueando al rector, Daniel Sánchez Ruipérez- serán nombrados hos doctores 'ho-

noris causa por la Universidad de Salamanca. Sánchez Ruipérez es presidente y fundador de la Fundación que lleva su nombre, informa **J. M. Blanco**. Stephen Whitaker, por su parte, dijo ayer que el principal reto de la investigación es la preservación del medio ambiente.